

Magique!

LONDRES 2012

À Londres, Jérôme Kornprobst



Vainqueurs de leur série le vendredi, Stéphane et Perle savourent leur qualification directe pour la finale paralympique.

Jeux olympiques avec la section judo au début du mois d'août, Jeux paralympiques un mois plus tard, l'ACBB a connu un été riche en émotions, ponctué par la médaille d'argent arrachée par Stéphane Tardieu et Perle Bouge en handi-aviron. **Le Mag** retrace pour vous et en images cette formidable épopée, entre l'Excel et le bassin d'Eton-Dorset.

MERCREDI 1^{ER} AOÛT – L'AVENTURE PEUT COMMENCER



Marc Blin (président) et Olivier Barbey (trésorier) à Saint Pancras Station, Londres.



Devant Tower Bridge, la veille de l'entrée en lice de Thierry Fabre. Besoin de se défouler?



Les Jeux, toute une ambiance. Soirée au Club France en compagnie ici de Chloé Poumailloux (ACBB aviron).

JEUDI 2 AOÛT – JOUR J POUR THIERRY FABRE



Olivier Barbey, Marc Blin et Simon Culioli prennent la pose devant l'Excel.



THIERRY FABRE « J'ai digéré »

Racontez-nous vos Jeux... Après mon élimination, j'étais terriblement frustré et déçu. J'ai eu un tirage au sort compliqué et après ma victoire face à l'Égyptien Ramadan Darwish, gaucher puissant qui m'avait toujours battu, j'avais une grande confiance pour la suite. J'ai gagné au physique, à la bagarre... preuve que j'étais bien ce jour-là. Avant d'affronter Naidan que je connais bien puisque je l'ai battu aux monde en 2010 pour la médaille de bronze, j'étais gonflé à bloc. Mon temps de récupération a été un peu court mais j'étais prêt mentalement. Face à lui, je ne voulais surtout pas courir après le score. J'ai donc choisi de prendre l'initiative et c'était la bonne solution.

Que s'est-il passé au sol? Franchement, j'avais besoin de respirer un peu. Je mets d'abord un genou au sol... Je me dis que je ne risque pas grand-chose au sol... Un manque de lucidité, je n'ai pas tout compris... Au moment où je comprends que je suis en danger, il est trop tard. L'immobilisation est fatale, c'est ça les Jeux.

Avec le recul, que retenez-vous? Aujourd'hui, j'ai bien digéré. Je regretterai toujours de ne pas avoir décroché de médaille c'est sûr. Mais la magie de la cérémonie d'ouverture, l'arrivée dans le stade plein, représenter la France devant les amis et la famille... Ça donne vraiment envie d'y retourner!

Le soir du 2 août, vous évoquiez un changement de catégorie? C'est oublié! J'ai plutôt décidé d'être encore plus exigeant. J'ai tendance à prendre du poids alors après une semaine de coupure, j'ai repris l'entraînement. Des footings, des séances de muscu longues... Il faudra compter encore avec moi cette saison. Je vise les plus gros rendez-vous et bien sûr les championnats



Stéphane Brégeon a rejoint le groupe des supporters... H-1!



10h10, Thierry Fabre lance sa compétition en moins de 100 kg face à un adversaire qu'il redoute: l'Égyptien Ramadan Darwish.

